
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 20/026/2010 
 
 

 Ausschuss für Angelegenheiten des Öffentlichen Personennahverkehrs am 
10.06.2010 

 
Zu Punkt 7: Anfrage der SPD-Fraktion: "Auslastung der Linien im Kreis 

Mettmann" 
 
Nach mündlicher Beantwortung durch Herrn Kreiskämmerer Herweg erklärt sich Herr Welp für die 
anfragende Fraktion mit der Beantwortung der Anfrage einverstanden. Die Antwort zu der Anfrage ist 
dieser Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
 
Die Verwaltung beantwortet die Fragen der SPD-Fraktion wie folgt: 
 
Frage 1:  Liegt der Verwaltung neueres Datenmaterial als das von 2004 hinsichtlich der 

Fahrgastzahlen bzw. der Auslastung der Linien vor? 
Antwort:  Es liegen keine flächendeckenden, aktuelleren Daten zu Fahrgastzahlen bzw. 

Auslastung der Linien für das Bedienungsgebiet des Kreises Mettmann vor. Nach 
2004 erfolgte im Rahmen der Nahverkehrsplanung die Prüfung von Sachverhalten zu 
einzelnen Linien auf Grundlage aktuellerer Fahrgastzahlen der Verkehrsunternehmen. 
Diese Daten bildeten damit auch die Entscheidungsgrundlage für den 
ÖPNVAusschuss. 

 
Frage 2:  Wenn ja, wie sehen diese Zahlen aus? 
Antwort:  siehe Pkt. 1 
 
Frage 3:  Wenn nein, wann werden dem ÖPNV-Ausschuss diese Zahlen vorgelegt? 
Antwort:  Die Zahlen werden im Rahmen der Beteiligungs- bzw. Entscheidungsprozesse zur 

Fortschreibung des Nahverkehrsplans für den Kreis Mettmann vorgelegt. 
 


